Heinrich - Hertz - Gymnasium

Schule besonderer pädagogischer Prägung

mit mathematisch-naturwissenschaftlichem Profil

Mitglied des bundesweiten Vereins mathematisch-naturwissenschaftlicher

Excellence-Center an Schulen e.V.



14.10.22

Sehr geehrte Damen und Herren,

Liebe Eltern,

zunächst möchte ich diesen "Newsletter" der Schulleitung dazu nutzen, mich bei Ihnen allen für den unaufgeregten und besonnenen Umgang zu bedanken, den Sie bei Erhalt der Mail "Schmiererei mit Ankündigung eines Amoklaufs" gezeigt haben – das war für die Fortführung eines ruhigen und gesicherten Schulalltags mehr als hilfreich. In der nächsten Woche werde ich an einer Fortbildungsveranstaltung von Polizei und SIBUZ teilnehmen, bei der es um die Durchführung von Alarmübungen geht – in der inständigen Hoffnung, dass der Ernstfall niemals eintreten möge.

Mit Riesen-Schritten nähern wir uns einer typischen, traditionellen Besonderheit unserer Schule, dem "EINSTEIN-FEST", bei dem interessierte Grundschüler:innen spielerisch in die verschiedenen Bereiche unseres MINT-Programms eingeführt werden.

Das Fest findet am Donnerstag, den 20. Oktober von 16:30 Uhr bis 18:00 Uhr statt.

Wir benötigen noch Kuchen-Spenden von Seiten der Eltern und würde uns sehr freuen, wenn wir auch dieses Jahr wieder mit Ihrer Unterstützung rechnen dürfen. Vielen Dank!

Bestimmt freuen sich Ihre Kinder schon auf die Herbstferien, für die ich Ihnen allen, ob Sie nun verreisen oder daheimbleiben, bereits jetzt erholsame Tage mit möglichst viel Sonnenschein wünsche.

Her(t)zliche Grüße und bleiben Sie gesund.

Ihre Corinna Wesche

Schulleiterin